

Für das Frauenhaus gespendet

METTMANN (cz) Wenn Rita Rüttger vom Weihnachtsfest im Frauen- und Kinderschutzhaus erzählt, ist ihr die Vorfreude auf die Bescherung deutlich anzumerken.

Die Bereichsleiterin des Sozialdienstes Katholischer Frauen und Männer (SKFM) Mettmann erinnert sich genau an die Worte einer Mutter, die im vergangenen Jahr mit ihren Kindern im Frauenhaus Schutz gesucht hatte. „Ich fühlte

mich so allein“ zitiert Rita Rüttger die junge Frau, die ein besonderes Geschenk in Händen hielt, „die Kontakte zur Familie sind abgebrochen, aber dann gibt es fremde Frauen, die an uns denken!“ Die ihr unbekanntes Frauen – damit sind die Mitglieder des Inner Wheel Hilden-Haan gemeint –, die einer der größten internationalen Frauenorganisationen angehören und sich in erster Linie dem sozialen Engage-

ment verpflichtet fühlen. Auch in diesem Jahr übergaben die Präsidentinnen Nicole Lindemann und Gabriele Becker im Namen von Inner Wheel Hilden-Haan bei ihrem Besuch in der Geschäftsstelle des SKFM Mettmann Weihnachtsgeschenke in Form von Einkaufsgutscheinen für die Bewohnerinnen des Frauenhauses.

„Wenn die Frauen aus Gewalt-situationen ihrer häuslichen Umgebung fliehen, bleibt oftmals keine Zeit, anderes mitzunehmen als das, was sie am Leib tragen“ erklärt Lilo Löffler, Geschäftsführerin des SKFM Mettmann. „Häufig fehlen auch persönliche Unterlagen zur Beantragung notwendiger Hilfen“, ergänzt sie.

Geschenke für Kinder

Lilo Löffler dankte den Spenderinnen: Die Möglichkeit, in dieser Situation Weihnachtsgeschenke für ihre Kinder oder auch sich selbst kaufen zu können, stärke das Selbstwertgefühl jeder Bewohnerin des Frauenhauses und tue ihr gut.

Und dann gibt es da noch den Adventskranz, der jedes Jahr rechtzeitig zu Beginn der Adventszeit von einem Mitglied der Frauenorganisation abgegeben wird und seinen festen Platz auf dem großen Tisch des gemeinsamen Wohn- und Essraumes hat im Frauenhaus hat.

Mit dem Entzünden der vierten Kerze ist es nun nicht mehr weit bis zum Weihnachtsfest im Frauen- und Kinderschutzhaus.



Freude über Einkaufsgutscheine (v.l.): Rita Rüttger, Gabriele Becker, Lilo Löffler, und Nicole Lindemann. FOTO: SKFM